

Herida una ciclista cerca del túnel de Lizarraga

• La mujer, de 28 años, sufrió un traumatismo craneoencefálico severo tras sufrir una caída en una pista cercana al túnel

DN Pamplona

Una ciclista de 28 años resultó herida, con pronóstico reservado, al sufrir una caída en una pista cerca del túnel de Lizarraga.

El suceso ocurrió a las 16.29 horas, a unos 100 metros del cruce de la pista por la que bajaba la ciclista con la carretera NA-120 (Estella-Beasain) a la altura del kilómetro 26.

La mujer fue trasladada en un helicóptero medicalizado del Gobierno de Navarra al Complejo Hospitalario de Navarra, con un traumatismo craneoencefálico severo y aunque perdió inicialmente el conocimiento, tras ser atendida en el lugar por el equipo médico de Etxarri-Aranatz, recuperó la consciencia.

La Policía Foral envió al lugar patrullas de la Comisaría de Alsasua que se hicieron cargo de la investigación de las causas del suceso.

TRÁFICO Cortes en la N-121-A entre hoy y el miércoles

La carretera N-121-A, Pamplona-Behobia permanecerá cortada desde hoy a las 7 horas hasta el miércoles 25 de junio a las 7 horas para reparación de juntas de dilatación en la zona de Puente Marín y Viaducto de Berroeta, según informa el Gobierno de Navarra. El tráfico en sentido Pamplona será desviado, entre los puntos kilométricos 37 y 34,500, por la antigua carretera NA-1210, Ventas de Arraitz-Endarlatsa.



Nectarinas dañadas en el paraje del Sotillo, en Sartaguda.

MONTXO A.G.

El granizo que cayó en Sartaguda daña poco cultivo pero con intensidad

La tormenta, que descargó 29 litros entre las cinco y las seis de la tarde, llegó con bolas de granizo de gran tamaño

DN Pamplona

El granizo que descargó la tormenta que cayó el sábado a media tarde en Sartaguda afectó a una zona reducida de los terrenos de cultivo de regadío, conocidos como paraje del Sotillo. "Yo calculo que a una décima parte o menos", explicaba ayer Javier Macua Ochoa, agricultor de 40 años. "Eso sí, donde ha caído, ha arrasado,

porque era un granizo de mucho tamaño", apuntaba. Frutas como peras, paraguayos, nectarinas o manzanas son los cultivos más dañados. "Hortaliza hay menos en esa zona", matizaba Macua, que apostillaba que "la peor parte se la ha llevado el pueblo".

José Ramón Martínez, también agricultor, añadía que la parte de abajo del pueblo, "la que va desde el puente del Río Ebro hasta la carretera de Lodosa", ha sido la zona más afectada. "Del puente de Sartaguda a lo que es regadío viejo prácticamente nada, lo justo cayó agua". La tormenta, que entró por La Rioja, registró una precipitación de 29 litros entre las cinco y las seis de la tarde.

Tiempo revuelto con temperaturas en descenso

DN Pamplona

Para hoy se espera tiempo parecido al de días precedentes con ambiente general soleado hasta el mediodía y por la tarde-noche aumento de nubes con posibilidad de tormentas que podrían ser localmente fuertes y acompañadas de granizo. Las máximas entre 26 y 31º de media y los vientos hasta mediodía variables y flojos, fijándose de norte por la tarde, informa el meteorólogo Enrique Pérez de Eulate. El martes y madrugada del miércoles el tiempo se complica. El martes, jornada de cielos cubiertos; hasta mediodía poca probabilidad de lluvia y por la tarde-noche se esperan chubascos que se generalizarán y que podrían ser puntualmente fuertes y con granizo. Al final del día las precipitaciones podrían ser abundantes al norte y noreste.

La Fundación Juan Bonal y E.Leclerc recogen ropa

• La campaña está dirigida a los damnificados por el tifón Haiyan en Filipinas y se desarrolla desde hoy y hasta el sábado

DN Pamplona

La Fundación Juan Bonal ha organizado junto con el Hipermercado E.Leclerc una campaña de recogida de ropa usada, en colaboración con Diario de Navarra.

Es el cuarto año que se desarrolla esta campaña, que en esta ocasión lleva por nombre *Reciclando tu ropa: Ayuda a los damnificados por el tifón Haiyan en Filipinas*. Tendrá lugar desde hoy y hasta el sábado al 28 de junio, en la galería comercial del Hipermercado E.Leclerc. El fin es recoger cualquier tipo de prenda (camisetas, pantalones, camisas, abrigos, bufandas, manteles, sábanas, toallas, etc.) que no se utilice y sin importar su estado. Las prendas que estén en mejores condiciones serán donadas a través de la red de colaboraciones y centros que Fundación Juan Bonal gestiona en España y en el extranjero. Las que se encuentren peor serán enviadas a un centro de reciclaje textil y los fondos obtenidos con su venta servirán para paliar las duras condiciones de vida que sufren todavía hoy en día los damnificados por el tifón Haiyan en Filipinas, que tuvo lugar en octubre de 2013.

Para todas aquellas personas interesadas en realizar donaciones, se han dispuesto unos espacios de recogida, habilitados y señalizados a tal efecto, en la galería comercial del Hipermercado E.Leclerc, atendidos por personal voluntario de Fundación Juan Bonal desde hoy y hasta el sábado 28 de junio a partir de las diez de la mañana.

Charla formativa sobre aportaciones Financieras Subordinadas de EROSKI o FAGOR y preferentes o acciones de Bankia u otras entidades.

Arriaga Asociados, despacho líder en reclamaciones de preferentes le invita el próximo lunes a la charla: "Cómo podría recuperar su dinero de aportaciones Financieras Subordinadas de EROSKI o FAGOR o preferentes o acciones de Bankia u otras entidades,"

El día 23 de Junio a las 19:00 en el Hotel Palacio de Guendulain.

Especialistas de Arriaga Asociados le explicarán las opciones que tiene para recuperar sus ahorros. Entrada gratuita hasta completar aforo. Se atenderán citas al día siguiente.

Representamos a más de **6.000** afectados

Cientos de sentencias ganadas

100% de éxito en las apelaciones

97% de éxito en demandas de preferentes

Infórmese en el teléfono gratuito

900 101 775

Visitas gratuitas

E-mail: contacto@arriagaasociados.com
www.arriagaasociados.com

Lugar: Hotel Palacio de Guendulain.

Día y hora: lunes 23 de Junio a las 19:00 horas.



OFICINAS:

C/ San Vicente 8, 6ª Planta Ed. ALVIA, BILBAO
Pº Independencia 8 Dupl. 2ª ZARAGOZA
MADRID VALENCIA VALLADOLID
BARCELONA ALICANTE ZAMORA
MATARÓ SEVILLA LEÓN